



## Paredes, en vilo; nadie está por encima del PRI, recalca Alito sobre declinación

**ASPIRANTE** priista evita reaccionar a mensaje de que encuestas no le favorecen; Moreno señala que el partido va en unidad con quien esté a la cabeza.

Minimiza declaraciones de Alejandro Moreno

# Paredes rechaza presión para abandonar proceso

**LA ASPIRANTE DEL PRI** a encabezar el Frente Amplio no deja en claro si descarta una posible declinación; enfatiza que no caerá en dinámica de entrevista "banquetera"

Por Magali Juárez  
magali.juarez@razon.com.mx

**L**a posible declinación de Beatriz Paredes a su aspiración presidencial en el proceso del Frente Amplio por México sigue flotando en el ambiente.

Ayer, la senadora priista no dejó claro si descarta una posible declinación. Minimizó las declaraciones del dirigente de su partido, Alejandro Moreno, respecto a que las encuestas no le favorecen, al señalar que se trató de una entrevista "banquetera" (informal), pero no refrendó con claridad si se bajará o no del proceso.

La legisladora rechazó sentir presión para salirse de la contienda, luego de las declaraciones hechas por Moreno Cárdenas, y enfatizó que ella no va a caer en la misma dinámica de la entrevista banquetera.

**EL SÁBADO PASADO**, Paredes aseguró que el entusiasmo ciudadano que se reactivó en el proceso interno de la oposición se debe principalmente a su democratización.

### Eldato

"Yo creo que el dirigente del partido dio una declaración banquetera, yo no voy a dar una declaración banquetera", expresó.

Entrevistada a su llegada al conversatorio "Experiencia del exilio: Memoria y solidaridad de México", organizado en la antigua sede del Senado, los representantes de los medios de comunicación le preguntaron si se deja presionar con declaraciones como las de Alejandro Moreno. "¿Cuándo me he dejado presionar?", contestó.

—¿Y la están presionando?— se le insistió. —No, desde luego que no— respondió la senadora priista por Tlaxcala.

Paredes también fue cuestionada respecto a si considera, como plan B, la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por parte del Frente Amplio por México, respecto a lo que puntualizó que no.

Reiteró que será hasta que conozca los resultados oficiales de las encuestas cuando tome definiciones ante la otra aspirante, la senadora de Acción Nacional, Xóchitl Gálvez.

"Voy a esperar el resultado de las encuestas oficiales encargadas por la comisión organizadora, que para mí son los resultados que inciden en el proceso", subrayó.

Paredes enfatizó que mantiene el diálogo constante con la dirigencia del Revolucionario Institucional en todos



BEATRIZ PAREDES, ayer en la reunión plenaria del PRI.

sus niveles, por lo que no se considera excluida del proceso de deliberación y de toma de decisiones de su propio partido.

El domingo 3 de septiembre, por medio de una consulta ciudadana, se definirá a la candidata del Frente Amplio por México, la cual se enfrentará con el

seleccionado o seleccionada de Moreno rumbo a las elecciones del 2024.

Sin embargo, Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, adelantó que este miércoles 30 de agosto hará un posicionamiento sobre los datos de las encuestas, que no favorecen a Beatriz Paredes.